

2024-07-17

Utopías se replicarán en la CDMX: Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.vertigopolitico.com/nacional/notas/utopias-se-replicaran-en-la-cdmx>

La jefa de Gobierno electa destacó que este modelo integral ha sido reconocido internacionalmente

La Utopía número 13, Ixtapalcalli, fue inaugurada hoy por la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina; el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, y el alcalde de Iztapalapa, Raúl Basulto Luviano.

Construida de forma modular en tres distintos predios de los Ocho Barrios originarios de esta demarcación, a falta de un gran espacio público de grandes dimensiones, ha sido el complejo cultural, ubicado en Barrio San Pablo, el primero en abrir sus puertas.

En este espacio que antes sólo era ocupado por el Auditorio Quetzalcóatl, el cual fue reconstruido por completo, se brindarán más de 150 actividades artísticas y culturales, como clases gratuitas de cine, de muralismo, de artes plásticas y de fotografía, así como de danza y de artes escénicas; además la población podrá visitar la Gran Terraza que ofrece una inigualable vista al Cerro de la Estrella.

Tras concluir el recorrido por los diferentes salones del lugar, la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada, recordó que durante su gobierno se crearán 100 Utopías como modelo de bienestar y de transformación del espacio público.

Destacó que se impulsarán Utopías con diferentes vocaciones y ajustadas a las condiciones de cada territorio y a las demandas de la población; también se construirán Utopías rurales que brinden talleres de servicios ambientales y ecológicos.

"Las Utopías se convirtieron en un ícono y vamos a construir 100 hermosas Utopías en la Ciudad de México. Vamos a hacer que este modelo integral reconocido internacionalmente que pone a la cultura, al deporte y al Sistema Público de Cuidados como prioridades en su construcción se extienda a lo largo y ancho de la Ciudad de México".

Brugada Molina señaló que la Utopía Ixtapalcalli es tan céntrica que no sólo va a ser la Utopía de los Ocho Barrios de Iztapalapa, sino de muchas otras colonias de alrededor y de la Ciudad de México. "Así que las Utopías no tienen fronteras, como nuestros sueños, y los sueños se hacen realidad", mencionó.

Brugada Molina aprovechó para agradecer a los iztapalapenses su excepcional participación durante la jornada electoral del 2 junio pasado, e indicó que gracias al pueblo de Iztapalapa la Cuarta Transformación continuará en la Ciudad de México.

"Tenemos una tarea por delante muy importante, esta tarea es gobernar la Ciudad de México, así que hicimos un conjunto de propuestas que se construyeron como un Plan de Gobierno y estamos justamente trabajando todos los días para que ese Plan de Gobierno se haga realidad a partir del 5 de octubre que es cuando estaremos tomando posesión del cargo".

Señaló que una vez que asuma como jefa de Gobierno de la Ciudad de México cumplirá con sus promesas de campaña y gobernará para todas y para todos: "como siempre he dicho, la Ciudad es plural y vamos a respetar esa

pluralidad y esa diversidad, y vamos a gobernar para beneficio de todos sus habitantes".

Cabe destacar que como exalcaldesa de esta demarcación, Brugada Molina fue la impulsora de las 13 Unidades de Transformación y Organización Para la Inclusión y la Armonía Social (Utopías) que actualmente existen en Iztapalapa, en las que la población puede disfrutar del arte, el deporte, la cultura y la naturaleza, y en las que todos los servicios que se ofrecen son gratuitos.

La Utopía Ixtapalcalli fue reconstruida en su totalidad y se espera que se convierta en uno de los grandes semilleros de la danza y la música de la Ciudad de México; en el lugar también se abrirá una librería del Fondo de Cultura Económica y estará la sede de la Escuela de Cine y Fotografía de Iztapalapa "Pohualizcalli".

En el evento también estuvieron presentes el director del Fondo de Cultura Económica, Paco Ignacio Taibo II; el coordinador de la Comisión de Transición de la jefa de Gobierno electa, Alejandro Encinas, funcionarios del Gobierno de la Ciudad de México; alcaldesas y alcaldes electos; diputados federales y locales en funciones y electos, así como integrantes del Consejo Asesor de la jefa de Gobierno electa, entre otros.